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 Anfragen-Nr.   

 AF-0050/2014  

Anfrage 
Herr Joachim West 

B 90/Die Grünen/BfE-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn West - Eintreibung Hundesteuer 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Es ist offensichtlich, dass es zahlreiche Hunde in Eisenach gibt, welche nicht angemeldet 
sind und deren Besitzer keine Hundesteuer zahlen. Die Erhöhung der Hundesteuer im Zuge 
des Haushaltssicherungskonzepts ist die eine Seite. Auf der anderen Seite gilt es, die 
“Eintreibung der Hundesteuer” zu hinterfragen. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Was wird unternommen, um diese Steuerschulden einzutreiben? 
2. Wurde Kontakt mit anderen Städten aufgenommen, welche der Bezahlung der 

Hundesteuer konsequent nachgehen, um eine effektive und kostengünstige Variante auf 
unsere Stadt zu übertragen? 

 
 
 
 
 
 
Herr Joachim West 
B 90/Die Grünen/BfE-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


